

身近な話題にズームイン!!

# ときめきの瞬間

## 元気におおきくな〜れ



土岐津町高山公園内の池に土岐津保育園の園児42人が、コイの稚魚約60匹を放流しました。園児らは「おおきくな〜れ」とコイに声を掛けていました。 6月3日(水)

## 人命救助に大切なものは「勇気」



濃南中学校で、南消防署員による普通救命講習会が開かれ、講習を受けた2年生の生徒34人は、心肺蘇生やAEDの使用方法などを真剣な表情で学びました。 6月5日(金)

## いつまでも人権の花を咲かそうよ



曾木小学校では、全校児童55人が「人権の花」の苗植えを行いました。子どもたちは、花を育てることで、思いやりと命を大切にすることを学びます。 6月10日(水)

## 親子で学ぶ 科学の世界



妻木公民館では、「親子サイエンス教室」が開かれました。参加者は、空気の重さや気体の性質を利用した実験を通して、科学の世界を学びました。 6月13日(土)

## ミツバチさんありがとう



陶史の森ではミツバチ教室が開催され、参加した約100人の親子連れは、搾りたての蜜をパンに付けて食べるなど、自然の恵みを楽しみました。 6月14日(日)

発行・編集 土岐市役所秘書広報課広報広聴係  
 〒509-5192 土岐市上岐津町土岐口2101  
 ☎1111・内線186

ホームページ <http://www.city.toki.lg.jp>  
 Eメール [koho@city.toki.lg.jp](mailto:koho@city.toki.lg.jp)


  
 環境にやさしい大豆インキと再生紙を使用しています